

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Dauerbaustelle an der Mahndorfer Heerstraße-wann sind die Baumaßnahmen endlich abgeschlossen?

Wir fragen den Senat:

Welche Gründe gibt es dafür, dass sich seit April 2017 auf der Mahndorfer Heerstraße eine ca. 500m lange Baustelle befindet, die dazu führt, dass nur ein Fahrstreifen zur Verfügung steht und sich deshalb regelmäßig lange Staus auf der Straße bilden?

Wann werden die Baumaßnahmen in der Mahndorfer Heerstraße voraussichtlich abgeschlossen sein und inwieweit haben sich die veranschlagten Kosten bis dahin erhöht?

Wurden die betroffenen Anwohner über die Gründe der langen Baumaßnahme informiert und wenn nein, warum nicht?

Wilhelm Hinnners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU